



Le saviez-vous ?

Le bourg, dont l'existence est attestée au X^e siècle, est maqué par la vie du château des Mathan, dont l'un des membres accompagne Guillaume le Conquérant en 1066. Des descendants de cette famille sont liés avec les Rois de France puis avec Napoléon 1^{er}, un marquis de Mathan devenant son chambellan. Le village est voué à l'agriculture et à l'élevage, produisant du blé et de l'avoine mais aussi des oléagineux comme le colza, dont les débouchés sont nombreux vers les usines de Caen. Le territoire compte quelques prairies artificielles pour le bétail et les cultivateurs louent des parcelles le long de l'Orne. La production de beurre s'écoule facilement sur les marchés de Caennais. Au XIX^e siècle, une usine d'extraction d'alcool de betteraves s'installe, dont le produit est expédié sur ville du Havre. La pulpe est destinée à l'engraissement des bœufs et des moutons. L'entreprise est une importante source de travail pour les habitants du village et de ses environs, employant 150 personnes en permanence. L'usine ferme ses portes en 1945. Lors de la bataille de Caen, le village est détruit à 80% et la reconstruction s'étale sur quinze années. Le phénomène de rurbanisa-



Carte d'identité
de la commune

Démographie

Gentilé

Cambais

Population municipale

1 722 hab. (2017 ▲)

Balade Cambes-en-Plaine

Distance : 3 kms
Durée : 2h00 environ



Commune balade

Retrouvez plus de balades sur :
Www.communebalade.fr

